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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Personaldienstleister im Hafen 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie hoch ist im Tagesschnitt der Anteil der Arbeitskräfte, die vom 
Gesamthafenbetriebsverein (GHBV) in den Häfen in Bremerhaven eingesetzt 
werden? 
 

2. Wie hoch ist der Anteil an eingesetzten Arbeitskräften, die von anderen 
Personaldienstleistern im Auto- und Containerumschlag eingesetzt werden? 
 

3. Wann und warum wird auf Personaldienstleister an Stelle des GHBV 
zurückgegriffen? 

 
 
 

Jörg Zager, Martin Günthner, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD 


